

Opinión / ABRIL 27 DE 2022

# Petróleo y país

COMPARTIR: [Compartir 0](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#)

Las opiniones expresadas por los columnistas son de su total y absoluta responsabilidad personal, no compromete la línea editorial ni periodística de LA CRÓNICA S. A. S.

Haber malogrado la posibilidad de impulsar definitivamente el desarrollo nacional con el enorme flujo de recursos provenientes de la exportación de crudo durante la última bonanza de precios, en la década anterior, fue el mayor descalabro de nuestra historia reciente. En lugar de escuchar el dictado de la razón, de la sensatez, el indigno Nobel del engaño optó por malbaratarlo, entregando dinero a manos llenas a todas aquellas personas u organizaciones de alguna figuración pública que declararan su apoyo al proceso de rendición del país a sus sanguinarios enemigos, hoy instalados cómodamente en el Congreso Nacional o en goce de millonarias pensiones de retiro. Algo semejante a lo efectuado por Hugo Chávez en Venezuela. El caricaturesco dictador, con aspiraciones de líder regional, a punta de onerosos obsequios en efectivo camuflado en maletines -caso Argentina de los Kirchner, transferencias a cuenta de negocios oscuros -caso Saab y Teodora-, o despachos de hidrocarburos entregados a países caribeños, a movimientos políticos afines a sus patrañas en otras naciones del continente, convencido del inagotable y eterno río de dólares que según sus demenciales cálculos seguiría anegando de por vida las cuentas bancarias de la República Bolivariana, echó por la borda la posibilidad de consolidar opciones productivas alternas al **petróleo** que abrieran caminos de prosperidad sostenible para Venezuela. Por cada hermano caminante errabundo, sin destino, sin futuro, despojado de patria y familia, hay un culpable asándose en las brazas del infierno, y bastantes más, impunes, beneficiarios de recursos hurtados por el difunto de las arcas estatales venezolanas, del patrimonio de los mismos indigentes peregrinos.

La mezquindad propia del ejercicio político-electoral, la ingratitude endémica instalada en nuestro chip nacional, impiden reconocer méritos ajenos, sobre todo cuando estos corresponden a un enconado rival, a alguien que despierta en determinados sectores de opinión, prosaica envidia o gratuita repulsa, sin importar destacables ejecutorias en sus desempeños públicos, simplemente por el carácter vertical, frentero, que exhibe en discurso y en actos. El tiempo, juez inapelable, infalible en la mayoría de ocasiones, se ha encargado de demostrar la acertada política de hidrocarburos formulada y aplicada en Colombia desde el gobierno de Álvaro Uribe, retomada, tras ocho años de derroche, de despilfarro, de compra de conciencias con cargo al nefasto proceso de rendición a la delincuencia de Juan Manuel Santos; rumbo retomado, digo, por el actual presidente, Iván Duque.

Basta consultar el comportamiento y tendencia actual del precio internacional del **petróleo** para comprender nuestra privilegiada condición actual de país exportador de excedentes, asegurando en primera instancia capacidad refinadora para suplir el suministro interno, y luego, ingresos contantes, sonantes, para asegurar la solidez de **Ecopetrol**, empresa modelo de gestión administrativa y financiera, con audaz proyección hacia el incierto futuro. Comparemos disponibilidades y precios de los carburantes, materia prima fundamental de la mecánica económica, en relación con el resto del mundo. Nos llevaremos una gratísima sorpresa.

## Te puede gustar



**Ariana Blusa Camisera Derek**

\$ 127,950 - STIRPE.CO



**Nueva Clínica San Rafael en Armenia generará cerca de 400 empleos**



**Los coches híbridos no vendidos se venden por una fracción de su valor ...**

Suv Híbridos 2022 | Sponsored Listings



**Hugo Hernán Aparicio Reyes**

### MÁS LEIDAS

- 1 Judicializado hombre que atentó con arma blanca contra una pareja
- 2 En Quimbaya, conductor de camioneta llevaba 300 kilos de marihuana
- 3 Una mirada al virus del papiloma humano en el Quindío
- 4 12 años de la Biblioteca de Autores Quindianos

### NOTICIAS RELACIONADAS





Opinión

¡Días memorables!



Opinión

Trabajo pobreza y bienestar



Opinión

La angustia como límite del sentido



Opinión

Las 5P, un camino a la hecatombe



Opinión

Transformación policial 2023-2026



Opinión

Lectura, árboles y niñez

Comentar

### COMENTA ESTE ARTÍCULO

En [cronicadelquindio.com](http://cronicadelquindio.com) está permitido opinar, criticar, discutir, controvertir, disentir, etc. Lo que no está permitido es insultar o escribir palabras ofensivas o soeces, si lo hace, su comentario será rechazado por el sistema o será eliminado por el administrador.

2 comentarios

Ordenar por **Más recientes**



Agrega un comentario...



**Libaniel Marulanda Velásquez**

Para escribir en el mismo tono literario de este señor, añado, don Santiago: estos ladridos hidrofóbicos del turiferario malpariciouribismo facistoideparanoico del prosternado uberrocolumnista están tan repetidos y tan vacíos como bacinilla de estético y tan mamones como una vuelta a Colombia en bicicleta de panadero.

Me gusta · Responder · 3 d



**Santiago Garcia**

Y sigue la putrida perramenta pro cartel de Medellín, pro oficina de Envigado, Pro rastros y pro Clan del Golfo, en su narrativa de sembrar odio cn su lenguaje pestilente. Lenguaje propio de asesinos, de gente de la más despreciable calaña. Y con ese lenguaje sicarial, insisten en hacernos ver a su genocida del Uberrimo como un santo mesías. Pero no insistan mis mas! El pueblo despertó y ya sabe quien esté siniestro personaje: la reencarnación de Escobar. Maldad pura!

Me gusta · Responder · 4 d

Plugin de comentarios de Facebook

#### SECCIONES

OPINIÓN

Judicial

Al descubierto

Novedades

Deportes

Región

Galería

CLASIFICADOS

Economía

Ciudad

General

#### SERVICIOS

• Contáctenos

• Peticiones, Quejas, Reclamos, Sugerencias

• Páute aquí

• Suscríbese

• Noticias por fecha

• Valide suscripción Tarjeta Oro

• Política de tratamiento de datos personales

#### REDES SOCIALES



#### TE RECOMENDAMOS



#### MIEMBRO DE



